



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL

Se complica el juicio a Winckler

A pesar de tener mayoría en el Congreso, Morena no junta los votos contra el fiscal. La sesión se reanuda hoy

FRANCISCO ESTRADA / REDACCIÓN / XALAPA, VER.

La bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) en el Congreso Veracruzano decidió continuar con la sesión extraordinaria en la que se aprobarían los dictámenes de los juicios políticos en contra del fiscal Jorge Winckler Ortiz para este viernes a las 17:00 horas.

Se ha señalado que se tomó esta decisión debido a que no logró reunir los 34 votos que se requerían para concretar su remoción por su presunta comisión de los delitos de tortura y por desaparición forzada de personas.

La sesión cerrada que inició alrededor de las 17:00 horas, concluyó casi a las



Sigue hoy sesión sobre juicios políticos contra el Fiscal General, luego de que el diputado presidente de la Mesa Directiva de la LXV Legislatura del Congreso del Estado, José Manuel Pozos Castro, decretó un receso.

21:00 horas, poco antes de que el punto se sometiera a votación.

Fue el presidente de la Mesa Directiva, José Manuel Pozos Castro, quien decretó un receso de 17 horas a petición del coordinador de la Junta de Coordinación Política Javier Gómez Cazarín.

Por tal motivo será este viernes a las 17:00 horas tarde cuando se reanude

la sesión extraordinaria privada.

Además del resultado de la votación por el primer juicio, en la sesión de este viernes se votará el segundo.

Hay que señalar que aunque se había mencionado que al aprobar los juicios políticos se daría una inmediata remoción (al menos temporal) de Winckler Ortiz, el presidente de la Comisión Instructora, Rubén Ríos Uribe, dijo que

existe un vacío legal por lo que aún no se define si debe separarse del cargo.

Existe la duda de que la destitución se da en caso de aprobación del Congreso o hasta que concluya el procedimiento en la Sala Constitucional del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) del Estado.

Lo que sí explicó Ríos Uribe es que el Congreso del Estado el que decidirá como interino o encargado de ley.



Rescatan a 239 migrantes

HECHOS 1



Presentan Cumbre Tajín

PRINCIPAL 2



Asesinan a líder de locatarios en Xalapa

HECHOS 1



Pretende gobierno becar a 13 millones

8

PRINCIPAL SECCIÓN



90% de huachicoleros han quedado en libertad

8

PRINCIPAL SECCIÓN



Senado quiere mantener plan de estancias infantiles

8

PRINCIPAL SECCIÓN

Robo de autos, problema estatal

Durante el 2018, 2 mil 545 unidades aseguradas fueron robadas con violencia

ESTADOS CON MAYOR NÚMERO DE VEHÍCULOS ROBADOS ASEGURADOS

Edo de México	25 mil 913
Jalisco	11 mil 760
Ciudad de México	10 mil 893
Puebla	6 mil 775
VERACRUZ	4 mil 299

*Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros 2018

UNIDADES ASEGURADAS MÁS ROBADAS EN EL PAÍS

Tsuru	Nissan
NP300V	Pick Up Nissan
Versa	Nissan
Moto	Italika
Aveo	Chevrolet

MANUEL MACÍAS / EL DICTAMEN

Veracruz se ubicó en el cuarto lugar nacional de robo de vehículos asegurados al registrar durante el 2018 la sustracción de 4 mil 299 unidades. De acuerdo al último reporte presentado por la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, Veracruz solo se ubicó por debajo del Estado de México (25 mil 913), Jalisco (11 mil m 760), Ciudad de México (10



Veracruz es el cuarto lugar nacional de robo de vehículos asegurados en 2018.

mil 693) y Puebla (6 mil 775 unidades).

Esto significa que al día en promedio se roban casi 12 autos asegurados al día en la entidad. Pese a que el número de robos tuvo un descenso a comparación del 2017 de casi un 10 por ciento, los atracos a mano armada o con violencia representaron casi el 60 por ciento del total de casos al registrarse 2 mil 545 unidades robadas de este modo.

Donde tampoco hay cifras alentadoras en la tasa de recuperación de autos robados en el estado ya que en el 2018 se recuperaron mil 775 vehículos, lo que representa apenas el 41 por ciento del total de autos asegurados robados. Esta cifra incluso es menor comparada al 2017 donde se recuperaron mil 997.

Tan solo en diciembre del 2018, fueron hurtados 341 autos asegurados en todo el estado.

El reporte también revela que a nivel

nacional durante el 2018 se robaron 93 mil 241 vehículos asegurados, de los cuales 35 mil 200 unidades fueron robadas mientras estaban estacionadas.

Los cinco modelos más robados a nivel nacional son el Tsuru (Nissan), NP300V Pick Up (Nissan), Versa (Nissan) 111-250 (Moto Italika) y el Aveo (General Motors).

Mientras que los 5 modelos más robados con uso de violencia son: Kicks (Nissan), Sportage (KIA), Tucson (Hyundai), XTrail (Nissan) y Vento (Volkswagen).

Los 5 modelos que más se roban estacionados son: Sedan (Volkswagen), Voyager (Chrysler), Tsuru (Nissan), Chevy (General Motors) y C-15, 1500 Pick Up (General Motors).

El domingo es el día con menos robos reportados ya que representa la mitad de robos que se registraron en Miércoles, día de la semana con el mayor número de robos.



Graduación Ante Tigres, Jurado tendrá un duro examen

1

DEPORTES